



Comisiones en diputados discutirán hoy reforma constitucional sobre reelección y nepotismo

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- La **Cámara de Diputados** discutirá hoy en comisiones el dictamen de reforma constitucional sobre reelección y nepotismo, el dictamen fue difundido con la modificación aprobada en el Senado para que no entre en vigor hasta el 2030. A pesar de ello, morenistas han retado a la Presidenta, al decir que si el pueblo los elige van a participar en el 2027, como es el caso del senador Saúl Monreal quien quiere la gubernatura de Zacatecas, gobernado por su hermano, aunque su otro hermano, coordinador de Morena, **Ricardo Monreal** ha mostrado su desacuerdo.

<https://drive.google.com/file/d/1pix3LZ-RGxivZI3ALOhN184CIZ97SlzD/view>